

MUSÉE DES BEAUX-ARTS

# Avec un bémol socialiste



Anne-Catherin Lyon devant la maquette du futur musée, qu'elle défend avec conviction. ARC JEAN-BERNARD SIEBER

**Les partisans du projet** de nouveau Musée des beaux-arts à Bellerive ont lancé hier leur campagne au Théâtre de Vidy.

La cheffe du département en charge de la culture Anne-Catherine Lyon précise l'avenir du Palais de Rumine en cas de oui le 30 novembre. Après le départ du Musée des beaux-arts et le déménagement du Grand Conseil en un nouveau siège à construire, les musées de zoologie et de géologie bénéficieraient de plus grands espaces pour développer «les enjeux du réchauffement climatique et de la biodiversité».

Municipale socialiste de la Culture à Lausanne, Silvia Zamora affirme que la capitale et le canton parlaient «d'une même voix». Pourtant, à l'in-

verse du Conseil d'Etat, la Municipalité de Lausanne n'est pas unanime à soutenir le projet de Bellerive. En marge de la conférence de presse officielle à laquelle il ne participait pas, le socialiste Oscar Tosato (Enfance et Jeunesse) a confirmé qu'il s'était abstenu lors du récent vote de la municipalité, ses six collègues ayant voté oui. «Je n'ai pas encore obtenu de garanties formelles pour que les activités populaires qui se déroulent sur la place de Bellerive puissent se poursuivre une fois le musée construit», relève-t-il, citant par exemple le Luna park et plusieurs cirques. François Marthaler avait annoncé devant la presse: «Le Luna park et le cirque Knie ne seront pas éjectés.» JÉRÔME CACHIN